

PJS

Dandim 0705/ Magelang Pimpin Langsung Upacara Harkitnas ke 115 Tahun 2023

Rony - MAGELANG.PJS.OR.ID

May 22, 2023 - 11:31



Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si Saat Membacakan Amanat Menteri Komunikasi dan Informatika RI Dalam Upacara Bendera Memperingati Hari Kebangkitan Nasional Bertempat di Lapangan Kodim 0705/ Magelang

MAGELANG - Komando Distrik Militer(Kodim) 0705/ Magelang menggelar upacara bendera dalam rangka memperingati Hari Kebangkitan Nasional ke- 115 Tahun 2023, dengan tema " Semangat Untuk Bangkit" kegiatan upacara

peringatan Harkitnas bertempat di lapangan Makodim 0705/ Magelang, Senin (22/05).



Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, SH.,M.Si, selaku Inspektur Upacara (Irup) yang membacakan amanat dari Menteri Komunikasi dan Informatika RI mengatakan, " Assalamualaikum warahmatullahi wabarakaatuh, Salam damai sejahtera bagi kita semua, saudara - saudara se-Bangsa dan se-Tanah air yang saya hormati.

Seratus lima belas tahun lalu, bara persatuan Indonesia sebagai negara mulai menyala. Hal ini ditandai dengan meleburnya berbagai gerakan perjuangan yang bersifat kedaerahan menjadi satu barisan yang utuh dengan didirikannya Boedi Oetomo pada tanggal 20 Mei tahun 1908"

Gerakan perjuangan Indonesia dengan gegap gempita bergerak maju mewujudkan Republik Indonesia sebagai negara yang satu, berdaulat, adil, dan makmur.



Masih kata Dandim, dengan tema " Semangat Untuk Bangkit", dimaknai dengan memperingati perjuangan bersama kita. Kementerian, Lembaga, Pemerintah Daerah, sektor swasta, akademisi, pers, Komunitas, dan seluruh elemen bangsa saling bahu membahu berkolaborasi menerapkan nilai-nilai persatuan dan kesatuan dalam mewujudkan kebangkitan bangsa kita dari berbagai krisis global, baik kesehatan, perekonomian, hingga geopolitik sekalipun.

"Tingginya kepercayaan dunia kepada Indonesia menjadi momentum untuk mengimplementasikan semangat kebangkitan nasional dalam menyambut era pasca Pandemi Covid-19, sekaligus perjalanan menuju Indonesia Emas 2045," lanjutnya.



Kita juga dalam memperingati hari Kebangkitan Nasional ke-115 tahun 2023 untuk bersama - sama menjaga persatuan dan kesatuan. Untuk terus menjadi lentera penerang harapan sekaligus menunjuk jalan bagi perjuangan generasi muda penerus bangsa nantinya.

"Selamat memaknai dan memperingati hari Kebangkitan Nasional ke-115 bagi kita semua. Mewujudkan kehidupan bangsa yang terhormat dan bermartabat di mata dunia dengan jiwa dan perjuangan yang lebih baik "Semangat Untuk Bangkit," tutup Dandim.

Pen: 0705/ Mgl.